



# 入間川東小だより

「笑顔」に向かって かんがえ なかよく たくましく

令和6年10月31日  
狭山市立入間川東小学校  
在籍児童数 656名  
電話 04-2952-3118  
校長 井上 健

## 一生懸命な姿は、「子供の成長している姿」 これからも大きな拍手を！

まずは、26日(土)の運動会には、大変多くの保護者の皆様に参観いただきましたこと、感謝申し上げます。お子様の頑張っている姿は、私たち大人に、特に保護者の方には、心にジーンと染み入る感動をもたらしたことと思います。結果(だけ)ではありませんよね。ゴールまで一生懸命に走りきっている姿、転んでも立ち上がりゴールを目指す姿、ひたすら団の勝利に向けて団体競技に取り組む姿、腹の底から声を出して応援する姿、指先や頭の先まで体全身を使つての表現や組み立て体操に取り組んでいる姿、、、それぞれが成長シーンだからなんですよ。

これからの学校生活でも、子供たち一人一人が主体的に挑戦できるように、子供たちとの対話を通して、何をどのように頑張るのか、めあてを立てさせ、それに向けて頑張っていく姿を励まし勇気づけていきたいと思ひます。子供たちが将来、大人になって、自分で考え、様々な人の考え方に触れながらも、折り合いをつけて主体的に社会を生き抜けるような素地をつけられたらと思ひます。そのためにこれからも、保護者の皆様と共に、子供たちが自ら挑戦しようとする意欲や挑戦している姿を称賛し続けてまいりましよう。



今回の運動会前日の出来事です。大変感動的な場面がありました。それは、5校時の高学年練習での出来事です。練習後、先生が解散を指示すると、「ちょっと待ってください！5・6年生は全員で大きな円を作りましよう。」と、組み立て体操実行委員の児童から声が上がりました。(今年度の高学年は、子供たちの主体性を育む取組の一環として、代表児童による実行委員を中心に進めていました。)そして、5・6年生全員で運動場に大きな円陣をつくり、明日の運動会に向けて、「成功させるぞ！」とこぶしを振り上げ大きく気合を入れました。すごい迫力でした。そして、それだけでは終わらず、体育主任の教員を円陣の中に誘い、全員で感謝の「ありがとうございました」を伝えました。(今年度、本校は、基本5・6年の体育授業は体育主任が専科として授業を行っています。)体育主任からも再度、気合を入れる雄たけびがあがり、大変な盛り上がりを見せました。私は、その時間、校長室にいたのですが、高学年の練習後の様子がおかしいことに気付き、急遽、体育館2階へ上がりました。その光景を見るや否や私の涙腺は崩壊しておりました。そして、涙を拭きながらも、明日の運動会は高学年が引っ張ってくれるサイコーの運動会になるだろうと確信しました。素敵なお子さんたちです。同時に、日頃からの保護者の温かい支援と共に、本校教職員の、子供たちに対しての主体性を大事にした関わりにも感謝した次第です。

## \*\*\*11月の主な行事予定\*\*\*

- |   |  |
|---|--|
| <p>1日(金) 1年遠足(稲荷山公園)<br/>4年西武ライオンズ<br/>ベースボールチャレンジ</p> <p>3日(日) 文化の日</p> <p>4日(月) 振替休日</p> <p>5日(火) お話朝会</p> <p>6日(水) 東っ子タイム<br/>4年B日課5時間<br/>委員会活動(5,6年6校時)</p> <p>7日(木) 特別日課4時間<br/>(清掃なし13:00下校)<br/>交通安全教室</p> <p>8日(金) 3年遠足(多峯主山方面)<br/>C日課5時間</p> <p>9日(土) 学校公開日</p> <p>11日(月) 茶レンジスクール(4年申込者)<br/>東っ子放課後教室(2,4,6年)</p> | <p>12日(火) 音楽朝会</p> <p>13日(水) 4年市内音楽会</p> <p>14日(木) 埼玉県民の日(学校閉庁日)</p> <p>18日(月) 茶レンジスクール(4年申込者)</p> <p>19日(火) 体育朝会<br/>2年遠足(所沢市航空公園)<br/>家庭教育学級</p> <p>21日(木) 6年修学旅行(1日目)※</p> <p>22日(金) 6年修学旅行(2日目)※</p> <p>23日(土) 勤労感謝の日</p> <p>25日(月) 茶レンジスクール(4年申込者)</p> <p>26日(火) 児童朝会(保健委員会)</p> <p>27日(水) 読み聞かせ(4年・竹の子)<br/>5年宿泊学習(1日目)※</p> <p>28日(木) 5年宿泊学習(2日目)※</p> <p>29日(金) 5年C日課4時間<br/>特別支援学級学習発表会</p> |
|---|--|

※ 6年修学旅行、5年宿泊学習の日は、該当学年がそれぞれ登校班にいませんので、集合場所で確認をお願いします。

### 安全注意!

本校、北門を下ったところ(右写真)にある交差点の見通しが狭くなっています。児童には、「必ず止まって、左右の確認」を指導しています。来校される保護者、地域の皆様も注意をお願いします。

現在、交通防犯課へ、至急ミラーを設置するよう依頼しています。



### 今までありがとう!

運動場なかよしの丘に隣接しているカエデの木を県民の日(11/14)に伐採します。とても残念ですが、現在、根元を支えているコンクリートブロックの花壇が斜面から分離しており、危険な状態にあるためです。



## \*\*\*学校応援団に支えられている学校\*\*\*

今までも、トイレの神様や畑の神様(9月号)の紹介をしていましたが、先日の運動会も、PTAやおやじの会の皆さんが朝から会場準備、そして閉会後の片付けまで手伝ってくださりました。おやじの会の皆様には、運動会中も門扉に立ち、児童の安全を確保していただきました。

子供たちのあの笑顔も、地域の皆様に支えられているのだとつくづく感じた次第です。



現在、本校では、様々なボランティアさんたちが活動されています。

・図書整理    ・読み聞かせ    ・清掃    ・園芸    ・掲示    ・情報

皆さん、見返りを求めることなく、笑顔に向かう子供たちを支えてくださっています。ボランティアについては、随時募集をしております。問い合わせについては、教頭までお願いします。

なお、最近では、**低学年算数ボランティア**を新設で募集しております。児童のたし算、ひき算、九九を聞いてもらい、あっているか検定するという内容です。興味ある方は、10/23 スケルル【追加募集】低学年算数ボランティアをご覧ください。